

NOTA DE PRENSA – 27 DE MARZO DE 2023

EBURY ORGANIZA EN MÁLAGA CON LA ASOCIACIÓN YES WE TECH UNA JORNADA PARA FOMENTAR LA INCORPORACIÓN DE LA MUJER EN EL SECTOR TECNOLÓGICO

- **Se trata de una formación práctica de orientación laboral en la que se ofrecerán claves para afrontar con éxito procesos de selección en empresas y áreas IT.**
- **Tendrá lugar el jueves 30 de marzo, de 19:00 a 21:00 horas, en Codespace Academy, en la Calle Compositor Lehmborg Ruiz, 13, de Málaga.**

Ebury, la fintech global especializada en pagos internacionales e intercambio de divisas y con presencia en Málaga desde el año 2011, ha organizado conjuntamente con la asociación malagueña Yes We Tech una jornada de orientación laboral en la que se ofrecerán claves para afrontar con éxito procesos de selección a la hora de postularse a vacantes en empresas y áreas IT.

En el acto, titulado “Procesos de selección al desnudo en el sector tecnológico”, intervendrán las expertas de Ebury Inmaculada Vázquez Fariñas, Engineering Manager, y Jennifer Hurtado, Team Lead, que compartirán conocimientos y experiencias prácticas orientadas a este sector, así como ejemplos extraídos de su propia experiencia en Ebury. Por su parte, Carmel Hassan, cofundadora de Yes We Tech, organismo que promueve una mayor inclusión de las mujeres en el sector IT, participará en la formación como facilitadora.

El encuentro tendrá lugar el jueves 30 de marzo, de 19:00 a 21:00 horas, en Codespace Academy, escuela especializada en formación IT, en la Calle Compositor Lehmborg Ruiz, 13, de Málaga. Las personas interesadas en participar pueden inscribirse de forma gratuita [a través de un formulario online](#).

Entre los temas que serán tratados figuran las claves para superar un proceso de selección en una empresa tecnológica y, en especial, los factores que se suelen tener más en cuenta por los reclutadores, y recomendaciones acerca de las mejores prácticas y cursos para mejorar tanto en aptitudes como en conocimientos de cara a las posibles pruebas selectivas.

Asimismo, las expertas describirán el modo en que se trabaja dentro de estos equipos en remoto y expondrán cuáles son las herramientas y prácticas más utilizadas para asegurar la productividad dentro de ellos.



Con esta formación, Ebury mantiene su colaboración con la asociación Yes We Tech, con la que ya promovió hace un año el programa de becas Ebury Yes We Tech para mujeres interesadas en formarse en el desarrollo de software.

Compromiso de Ebury con Málaga y la diversidad

Esta jornada se enmarca en el programa de actividades que tiene previsto desarrollar Ebury a lo largo del mes de marzo y de abril, las cuales se proponen como objetivo apoyar la inserción de la mujer en el ámbito tecnológico y favorecer las vocaciones emprendedoras de base tecnológica, especialmente en Málaga.

En concreto, Ebury participa en el evento SheStartup, para la promoción de mujeres en tecnología, que tendrá lugar los días 28 y 29 de marzo en Barcelona; y en Málaga patrocinará el foro Infinitas, que cuenta con el apoyo de la Diputación de Málaga y está previsto para el 30 de marzo en La Térmica. Finalmente, Ebury patrocinará el Fintech Forward Summit, centrado en el ecosistema Fintech, y cuya fecha de celebración es el 18 de abril en Málaga.

Acerca de Ebury

Ebury es la compañía fintech especializada en pagos y cobros internacionales e intercambio de divisas. Ofrece soluciones financieras dirigidas principalmente a pymes y midcaps con actividad exterior en más de 130 monedas -tanto para mercados principales como emergentes-, así como estrategias de administración de efectivo, financiación a la importación y gestión del riesgo de tipo de cambio.

Fundada en Londres en 2009 por los ingenieros españoles Juan Lobato y Salvador García, la compañía, que cuenta entre sus accionistas de referencia con Banco Santander, ha ido incrementando su presencia global en el mercado hasta conformar una red compuesta por 32 oficinas en 21 países y más de 1.300 empleados. Sólo durante el último año, el volumen de transacciones ejecutadas por Ebury asciende a 21.000 M\$.

A lo largo de su historia, la compañía ha recibido más de 20 premios internacionales, entre los que destacan el Financial Times 1000 Europe's fastest-growing companies 2020 o el The Sunday Times Tech Track 100. Todos estos reconocimientos sitúan a Ebury como una de las principales empresas europeas de tecnología financiera.

Contacto:

Marga Becedas

marga@armendarizpr.es

Móvil. 675372633

Enrique Armendáriz

enrique@armendarizpr.es

Tel. 91 431 73 25

Móvil. 616 06 73 76

